



12 Pièces

604 m²

Réf. V0065PA0

2 205 000 €

Montlignon

Maison à vendre (95680)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située à flanc de colline, à proximité immédiate des commerces et des transports, au sein d'un grand parc arboré de 8 220 m², propriété d'exception d'environ 500 m². Offrant une vue panoramique sur son jardin et la ville en toile de fond, cette demeure d'exception de 11 pièces présente des volumes généreux et un cadre raffiné. Le rez-de-chaussée présente un triple espace de réception tournée vers la nature, et à l'étage, trois chambres dont une master bedroom de caractère avec vaste salle de bain. Un agencement minutieux qui attribue à chaque chambre sa propre salle d'eau. La dépendance ...

Situated on a hillside, close to shops and transportation, in a large wooded park of 8,220 m², exceptional property of approximately 500 m². Offering panoramic views over its garden and the city in the background, this exceptional 11-room residence features generous volumes and a refined setting. On the first floor there is a triple reception area with views of the countryside, and on the second floor there are three bedrooms, including a characterful master bedroom with a large bathroom. Each bedroom has an en-suite shower room. The outbuilding adjacent to the main house also has a large living ...

JOHN TAYLOR PARIS

32 avenue Pierre 1er de Serbie - 75008 PARIS 8EME

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

